



Pièces	6 Pièces
Superficie	370 m²
Référence	MZISM084
Prix	4 850 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Michael zingraf vous propose à la vente cette villa de caractère qui saura vous charmer dès votre arrivée. Vous profiterez d'une spacieuse et lumineuse pièce de VI d'environ 68m², ouvrant sur la piscine et sur une vue mer panoramique. Elle est composée de 5 chambres en suite donnant sur des terrasses avec vue sur le golfe de saint-tropez. Vous pourrez également vous détendre dans la piscine ou sur le terrain de pétanque. Le garage vous permettra de stationner vos véhicules en toute sécurité, et le jardin paysager vous offrira un cadre de VI agréable et verdoyant. Cette villa de prestige est ...

Michael zingraf is offering this character villa for sale, which will charm you from the moment you arrive. You will enjoy a spacious and bright living room of around 68m², opening onto the pool and a panoramic sea view. It has 5 en suite bedrooms opening onto terraces with views over the gulf of saint-tropez. You can also relax in the swimming pool or on the petanque court. The garage provides secure parking for your vehicles, and the landscaped garden offers a pleasant, green living environment. This prestigious villa is a real opportunity for lovers of exceptional properties.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

